

Jahresbericht 2009



Auch 2009 waren wir wieder sehr aktiv. Auch wenn unser letztes Turnier mittlerweile über 2 Jahre her ist genießen wir es immer wieder uns zu treffen und beim Sport fit zu halten.

Mittlerweile sind allerdings neben dem Sport noch ganz andere Dinge relevant geworden.

So haben beispielsweise Axel. H und Matthias W. mehrfach Nachwuchs und kümmern sich mehr und mehr um nächtliches Versorgen der Kinder.

Doch auch neben den sportlichen Ertüchtigungen kommen die gesellschaftlichen Zusammenkünfte nicht zu kurz.

Eines der Highlights in 2009 war die gemeinsame Fahrrad-Rallye am 1. Mai.

Das Event erfreute sich vieler Beteiligter, auch Tobi war seit langem mal wieder dabei.

Feuchtfröhlich ging der Tag zu Ende und glücklicherweise kamen alle heil und ganz daheim an.

Im Herbst konnten wir uns glücklicherweise wieder unseren Hallenplatz reservieren, um auch im Winter aktiv und fit zu bleiben. Gelegentliche Freundschaftsspiele belebten dabei die sonst normale Trainingseinheit.

